



Kai Keller, Jahrgang 1967, Diplomierter Bankbetriebswirt (VR), ist in Mainz geboren, verheiratet und hat eine Tochter. Er wohnt seit 1993 in Ginsheim-Gustavsburg, im Stadtteil Gustavsburg.

Neben seiner ehrenamtlichen Tätigkeit im Vorstand der Kultur-Stiftung Ginsheim-Gustavsburg widmet er sich auch seinen sportlichen Hobbys, wie Fitness, Radfahren und Reisen.

Sein berufliches Leben verbrachte Herr Keller bisher lückenlos bei der Volksbank Main Spitze eG, vormals Volksbank Gustavsburg. Ab August 1986 war er in nahezu allen Bereichen der Bank tätig. Seit 2002 ist er mit der Bankprokura ausgestattet und hat in dieser Funktion umfassende Verantwortung sowie Entscheidungsbefugnisse übernommen. Mit seiner tiefen Verbundenheit zu dieser Region, in der Herr Keller seit Jahrzehnten lebt und arbeitet, möchte er als zukünftiges Mitglied des Aufsichtsrats der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Main Spitze eG aktiv werden. Er strebt an zur positiven Entwicklung unserer Region und Gemeinschaft beizutragen.

Kai Keller ist ein überzeugter Vertreter des genossenschaftlichen Prinzips, das die Förderung der Mitglieder, lokale Verankerung und demokratische Strukturen umfasst.

Seit 2018 ist er Mitglied der Gemeinnützigen Baugenossenschaft Main Spitze eG. Am 06.11.2024 kandidiert er in der Mitgliederversammlung für den Aufsichtsrat.